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Beitrag von „schluden“ vom 31. Mai 2017, 11:37

Also ich freue mich auf jährliche iOS Updates. Die schnelle Entwicklung im mobilen Sektor
rechtfertigt schnelle Updatezyklen. 
Aber im Desktop Bereich muss es nicht jährlich sein. 
Gerade für uns, die wir ständig am basteln und optimieren sind. 
Aber ich freue mich auf die neuen Mac Pros. Mehr Hardwarevielfalt kommt uns zu Gute.
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